

Repudian organizaciones dominicanas próxima visita de opositor venezolano



Imagen: Prensa Latina.

Santo Domingo, 7 ene (RHC) Organizaciones sociales, patrióticas y políticas de la República Dominicana declararon hoy persona no grata al excandidato presidencial de extrema derecha de Venezuela Edmundo González, quien visitará este país el próximo día 9.

«Una vez más, el presidente Luis Abinader desnaturaliza y degrada la estatura presidencial y la imagen de la propia nación dominicana y se coloca al margen de la Constitución en una actitud de intervención contra la hermana República Bolivariana de Venezuela», expresaron.

En un documento presentado a la prensa, sostuvieron que las actividades programadas el próximo jueves -en la víspera de la toma de posesión del presidente Nicolás Maduro- es otro vergonzoso capítulo de un montaje internacional agresivo y con graves componentes contra la estabilidad y la institucionalidad de la Venezuela bolivariana y chavista.

Las diferentes organizaciones llamaron al presidente Abinader a apegarse a la Constitución y al Derecho Internacional, respetar el principio de no intervención, así como la soberanía e institucionalidad de Venezuela, aceptar el resultado de las elecciones del 28 de julio pasado y reconocer a Nicolás Maduro como el presidente constitucional.

Manifestaron que el dignatario dominicano compromete al país en un nuevo plan desestabilizador que asume como estandarte a un excandidato presidencial «con graves antecedentes criminales, que no ganó las elecciones en ese país».

Las organizaciones pidieron al pueblo a repudiar la presencia de González en el territorio y rechazaron que el suelo patrio sea utilizado para desconocer la voluntad de los venezolanos, que eligieron democráticamente a Maduro como su presidente.

Además, condenaron la actitud de la ultraderecha internacional «empecinada en desconocer y subvertir la institucionalidad de Venezuela».

Alertaron que González es un fugitivo de la justicia venezolana y recordaron que la Fiscalía decidió su captura por delitos de conspiración, complicidad en actos violentos, usurpación de funciones, falsificación de documentos, desobediencia de las leyes, entre otros.

Rubricaron el documento Fuerza de la Revolución/Movimiento Caamañista, Frente Amplio, Partido Comunista del Trabajo, Movimiento Popular Dominicano, Referente de la Izquierda Dominicana, Movimiento de Izquierda Unida y Comité Dominicano de Solidaridad con la Revolución Bolivariana de Venezuela.

Asimismo, Agenda Solidaria-Acción Afro Dominicana, Partido Patria para Todos, Articulación Nacional Campesina, ALBA Movimientos Capítulo Dominicano, Movimiento de Campesinos Las Comunidades Unidas y el Comité Patriótico Francisco Alberto Caamaño. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373584-repudian-organizaciones-dominicanas-proxima-visita-de-opositor-venezolano>



Radio Habana Cuba